

Die Ärzte

Zeitverschwendung

Mensch, jetzt gib mir mal ein Autogramm.
Ohne deine Fans bist du nichts.
Also komm, hier, ach...

Du surfst den ganzen Tag schon durch das weltweite Netz
in der Hoffnung, dass vielleicht da irgendeiner was petzt,
einer, der deinen Göttern näher ist als du,
doch du bist nie zufrieden, du gibst nie niemals Ruh.

Es gibt so viel zu sehen,
es gibt doch so viel zu lernen.
Hast du nichts Besseres zu tun als die Die Ärzte zu hören?

la la la la la la la la

Es gibt so viel schöne neue Musik, auch deutsch gesungen.
Ich geb ja zu, unsere Karriere ist uns gut gelungen.
Doch manchmal ist es an der Zeit weiterzugehen,
du kannst doch nicht dein Leben lang nur auf eine Band stehen.

Es war ein Fehler, uns Liebe und Treue zu schwören,
denn es gibt Besseres zu tun als die Die Ärzte zu hören.

Lies doch mal ein Buch oder zieh dein Studium durch,
werde Terrorist und verbreite Angst und Furcht.
Such dir wenigstens 'ne Gruppe, die gut aussieht und rockt.
Sieh ein, dass der Kult um uns schon lang nicht mehr schockt.

Jetzt wird es Zeit, deinen Player von unseren Songs zu leeren,
denn es gibt Besseres zu tun - es gibt auch Schlechteres zu tun -
(Aber es gibt doch nichts Besseres zu tun!)
als Die Ärzte zu hören, Die Ärzte zu hören, Die Ärzte zu hören, Die Ärzte zu hören....